

## Harmoniemusik Eschen

### Vereinsfähnen

1921 übernahm Berta Marxer das ehrenvolle Amt der Patin für die erste Vereinsfahne.

Die Landesfarben aufnehmend, trug diese ursprünglich auf der Vorderseite die mit Edelweissen umkränzte Beschriftung «Musikkapelle Eschen» in einem weissen Mittelfeld. Diese wurde nach der Umbenennung 1946 in «Harmoniemusik Eschen» geändert. Auf der Rückseite umrahmt die Schrift «Sei uns gegrüst holde Göttin Musik, du unser Hort im Leid und im Glück!» auf schwarzen Bändern das Mittelfeld mit den lorbeerumkränzten Instru-

menten Waldhorn, Flügelhorn, Flöte und Klarinette und der Angabe «gegr. 1882».

Die heutige Vereinsfahne wurde 1958 unter der Patronanz von Elli Schächle geweiht. Entwurf und Ausführung stammt von der Firma Heimgartner AG in Wil.

Vorder- und Rückseite sind mit einer doppelten Wellenlinie diagonal geteilt. Die Wellenlinie symbolisiert die Esche. Im oberen, weissen Teil des Feldes ist die Lyra der Musik mit dem Eschner Gemeindewappen (weisse Taube über der Esche) zu sehen. Darunter ist im blauen Teil die Rofenbergkapelle abgebildet. Überschrieben ist die Fahne in einem schwarzen Schriftband mit «Harmoniemusik Eschen, 1882-1958».

### Kurzbiographie

Unter Vermittlung des Kaplans Florian Kindle wurde im Jahre 1882 die «Musikgesellschaft Eschen» gegründet. Nach einigen Turbulenzen und der Spaltung in zwei Vereine erfolgte schliesslich 1946 die Vereinigung der beiden Kapellen unter dem Namen «Harmoniemusik Eschen».

Heute zeigt die Harmoniemusik ein hohes künstlerisches Niveau und spielt sowohl traditionelle wie auch zeitgenössische Blasmusik. Die sehr starke Jugendharmonie ist das Ergebnis der intensiven Jugendarbeit der letzten Jahre.

Homepage: [www.hme.li](http://www.hme.li)



Vorder- und Rückseite der Fahne von 1921.

### VORSTAND

**Präsident:** Sigmund Gerner

**Vizepräsident:** Victor Schächle

**Jugendleiterin JHE:** Michaela Gerner

**Kassier:** Alois Fehr

**Schriftführer:** Jürg Signer

**Materialwart:** Mathias Biedermann

**Personalassistent:** Jeanette Podlogar

**Notenwartin:** Tanja Gerner

**PR-Verantwortliche:** Doris Marxer

**FÄHNRICH:** Hugo Gstöhl

**DIRIGENT:** Werner Horber

Mitgliederzahl: 46 HME, 27 JHE



Fähnrich Hugo Gstöhl präsentiert die Fahne von 1958.